

## KATA PENGANTAR

Puji Syukur kepada Allah atas segala hikmat-Nya sehingga penulis dapat melaksanakan dan menyelesaikan penyusunan laporan Tugas Akhir Desain Interior ini dengan judul “**Perancangan Interior Hotel Bintang 4 Swiss-Belhotel Jakarta Pusat**”.

Dalam laporan Tugas Akhir Desain Interior ini penulis secara beuruturan dari latar belakang dan kajian pustaka yang mendukung judul, metodologi penelitian dan konsep yang diterapkan pada Desain interior Swiss-Belhotel. Laporan ini disusun berdasarkan literatur dan survey langsung ke lokasi yang berhubungan dengan desain.

Penulis menyadari bahwa penyusunan laporan Tugas Akhir ini masih jauh dari kata sempurna. Untuk itu saran dan kritik yang membangun sangat penulis harapkan. Semoga laporan Tugas Akhir Desain Interior ini dapat bermanfaat bagi kita semua dan dapat dijadikan sumber pengetahuan serta bahan evaluasi untuk pelaksanaan Tugas Akhir Desain Interior kedepannya. Amin.

Jakarta, 22 Desember 2020



Cinta Francysca Gozali

615170048

## UCAPAN TERIMA KASIH

Puji dan Syukur kami panjatkan ke Tuhan Yang Maha Esa, karena berkat limpahan Rahmat dan Karunia-Nya sehingga penulis dapat menyusun Tugas Akhir ini dengan baik dan tepat pada waktunya.

Laporan ini disusun dalam rangka memenuhi persyaratan untuk memenuhi syarat kelulusan mata kuliah Tugas Akhir di jurusan Desain Interior Fakultas Seni Rupa dan Desain Universitas Tarumanagara Jakarta.

Pada kesempatan ini penulis mengucapkan terima kasih kepada beberapa pihak yang telah banyak membantu penulis dalam penyelesaian Tugas Akhir ini baik secara langsung maupun tidak langsung.

Ucapan terima kasih ditujukan kepada:

1. Hafidh Indrawan, M.Sn., selaku Dosen Pembimbing 1 Tugas Akhir, terima kasih atas kesabaran, pengingat, dan masukan yang telah diberikan kepada penulis.
2. Mariana, S.Ds., M.Ars., selaku Dosen Pembimbing 2 Tugas Akhir, terima kasih atas kesabaran, pengingat, dan masukan yang telah diberikan kepada penulis.
3. Seluruh Dosen Program Studi Desain Interior yang telah memberikan ilmu kepada penulis dari semester pertama hingga semester terakhir yang sangat bermanfaat bagi penulis.
4. Kedua orang tua Daniel Budiawan dan Yenny Francysca Lau, nenek Megawati Lau, saudara Caroline Susanti, kedua adik Chinika Francysca Gozali dan Chenaya Francysca Gozali, yang telah memberikan dukungan, tempat yang disediakan untuk mengerjakan Tugas Akhir, doa, dan semangat baik berupa materil maupun non materil.
5. Teman Interior seangkatan 2017, Stella dan Cindy Natalia, terima kasih atas support, doa, *good time with friends*, dan tempat yang disediakan untuk mengerjakan Tugas Akhir bersama.
6. Debora Basaria, M.Psi., selaku psikolog yang telah mendengarkan, memberi support, dan saran kepada penulis, serta semua pihak yang telah

membantu baik secara langsung maupun tidak langsung yang tidak dapat penulis disebutkan satu persatu.